

Madrid a de 2020

Sr. Presidente del Parlamento Europeo  
D. David María Sassoli  
rue Wiertzstraat 60  
B-1047  
Brussels- Belgique

Sr.:

Somos un grupo de ciudadanos españoles y por tanto europeos, pertenecientes a una promoción del Ejército Español, en situación de retiro, que ante los graves acontecimientos que se vienen sucediendo en nuestra Nación, hemos decidido , a pesar de ser conscientes de su conocimiento por otras vías, exponerle nuestros desvelos, que por otra parte son coincidentes con una gran mayoría del Pueblo Español.

Tras el acceso al Poder Ejecutivo de un gobierno social.- comunista que olvida el interés general y atiende solo a intereses partidistas, la cohesión nacional corre graves riesgos de deterioro, tanto en su vertiente política, como económica y social.

El Gobierno de coalición entre el partido Socialista y Podemos, apoyados por filotarras e independentistas, amenazan con la descomposición de la Unidad Nacional, al tiempo que aumentan las desigualdades entre españoles ,según el territorio en el que vivan ,concediendo prerrogativas a partidos de la ideología descrita anteriormente, a cambio de sus votos en el Parlamento

Las permanentes alusiones a las formas de gobierno y especialmente los ataques , por miembros del Gobierno, a la Jefatura del Estado, no tienen otra justificación que acabar con el "arco de bóveda " que sustenta todo el entramado de nuestra Constitución de 1978 y por tanto, con esta misma.

Constitución que por otro lado, nos ha proporcionado los años más fructíferos de nuestra historia.

Muestra de la intención de acabar con los consensos a que se llegaron para y tras la aprobación de la Constitución, son los permanentes ataques al Poder Judicial , así como los intentos de su patrimonialización , reflejado en el nombramiento de un Fiscal General del Estado públicamente adscrito al Partido Socialista (Ministro en la legislatura anterior), actualmente en el Gobierno de coalición, la espúrea utilización de la Abogacía del Estado, a la que maneja sin

rubor como si fuera del Gobierno, el intento de cambio de la legislación vigente, para así controlar el Consejo del Poder Judicial y como consecuencia de ello, del Tribunal Constitucional etc.

La libertad de expresión , derecho fundamental en cualquier democracia que se tenga por tal , así como el derecho a una información imparcial y veraz, han sido igualmente colonizadas, mediante el nombramiento partidista de la dirección de RTVE, la aportación de dinero público a diferentes medio de comunicación, el control de las redes y la normativa pertinente para, con la excusa, nunca aceptable en democracia, de eliminar las noticias falsas, tener la opción de controlar cualquier medio de comunicación.

La mayoría de los españoles, la llamada mayoría silenciosa que lo es también en votos, contempla preocupada tanto desafuero, sin adivinar cuál es su finalidad y lo que es peor, sin saber qué camino tomar para al menos limitar esta peligrosa deriva.

Es por todo lo anterior que nos dirigimos a V.S., en descarga de nuestras conciencias y para el conocimiento de la realidad española de todas las Instituciones Europeas a las que estime conveniente trasladar este escrito.

Atentamente

Alejandro flores Sanmartín

Alfonso Fernández Pérez

Agustín García Crespo

Andrés Freire Febrer

Ángel Gil Barberá

Antonio Benítez Paniagua

Antonio Bruna Sánchez

Antonio Lago Palomeque

Bernardo Padilla Muñoz

Carlos Alba Corvinos  
Domingo Picón Infantes  
Eduardo Gutiérrez Barrio  
Efrén Díaz Casal  
Eloy Pérez Martín  
Félix Giráldez Pérez- Hickman  
Fernando Gutiérrez Salguero  
Francisco Fernández Sánchez  
Francisco Javier del Portillo Yravedra  
Francisco Javier Foncillas Aragón  
Francisco Sánchez Hernández  
Gonzalo de Cózar Ayala  
Gregorio Mayol Nicolau  
Isaías Chapado García  
Javier García Carrillo  
José de Pablo López  
José Eugenio Pérez Paya  
José Luis García Arévalo  
José Luis Salas Mateo  
José Luis Velasco López  
José María Fernández Bastarreche  
José María Nieto Gonzalez  
José María Pons Callen  
José María Sanz Talayero  
José Negrete Ruedas  
José Romero Batallan  
Juan Albero Dura

Juan Andrés Gómez Mayoral

Juan Capellá Llabres

Juan María Estevan Martínez

Juan Zato Paadín

Julio Faustino Vicente

Leonardo Sandoval Román

Luis Alonso Paadín

Luis Téllez de Meneses Madero

Luis Palou de Comasema Echevarría

Manuel Morales Pérez

Manuel Silos Pavón

Pedro María Andreu Gallardo

Pedro Rey Arcas

Rosendo Villaverde Montilla

Víctor Pérez Yuste

Zacarías González Rodríguez